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Première assemblée générale pour le président Simon Jacquelin.

Le nouveau président Simon Jacquelin était heureux lors de sa première assemblée générale, 
vendredi 1er juillet, au moulin de Veigné, en présence d'Aline Jasnin, adjointe aux sports. 
Quatorze licenciés de plus que la saison passée soit un total de quarante-six dont quatorze jeunes 
composent la section. C'est la troisième meilleure progression du comité départemental. 

Au niveau sportif, le club a glané son premier titre départemental avec son équipe 1 qui remporte 
la 3e division et accède brillamment en seconde division.
Le président est aussi revenu sur les différentes organisations du club de la saison et notamment 
les animations Fluo Ping et tournoi de hardbat en plus d'une première expérience avec les écoles 
de Veigné par l'intermédiaire des TAP. 
Le secrétaire Bruno Guilly a commenté les statistiques du club, à la hausse depuis deux saisons 
grâce à l'ouverture de l'école des jeunes et à la récupération de créneaux au gymnase accordés par
la municipalité. 
Le trésorier Gilles Thevenot a montré que les finances de l'association étaient saines pour 
envisager de faire appel à un prestataire pour l'encadrement des jeunes en complément de 
l'animation bénévole assurée par Stéphane Lelong et Frédéric Girard en plus du président. 
Les objectifs sont affichés pour la saison prochaine : franchir la barre des cinquante licenciés et se 
rapprocher du record du club (67 en 2004), continuer de faire monter les équipes en intégrant les 
jeunes formés à l'école de sport et, enfin, reproduire les animations et faire connaître le CP Veigné 
au plus grand nombre. 

Rendez-vous au 3 septembre au Forum des associations pour les inscriptions. 
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